

Vienne – Ampuis – Reventin–Vaugris – Saint–Romain–en–Gal

Basket : les seniors masculins de l'AVSR rejoignent la Régionale 2

Le club de basket d'Ampuis Vienne Saint–Romain Reventin a décroché son ticket pour la Régionale 2 en battant l'Arbresle.

Jean–Paul Rousset –



Les Noirs de l'AVSR ont dominé nettement L'Arbresle pour gagner leur place en R2. Photo Le DL/Jean–Paul Rousset

Il ne fallait pas arriver en retard pour trouver une place de parking au gymnase de Saint–Romain–en–Gal, à l'occasion du match de basket, finale de RM3 entre Ampuis Vienne Saint–Romain Reventin et L'Arbresle, dont le vainqueur accéderait en Régionale 2, un niveau que les seniors masculins du club du Pays viennois n'ont jamais atteint. Au vu des tribunes romanères bien garnies, on pouvait remarquer qu'il y aurait une bataille des supporters dans le bon sens du terme.

Les Arbreslois ne manquaient pas d'exploser à chaque panier réussi par leurs favoris, comme les supporters locaux, supérieurs en nombre comme il se doit à domicile. Du côté des joueurs, l'AVSR n'a guère laissé place au doute. L'agressivité défensive était présente des deux côtés, mais les locaux commettaient beaucoup moins de fautes et montraient une belle adresse.

Les visiteurs subissaient et restaient longtemps bloqués à 9, menés 24 à 9 à l'issue du premier quart-temps. Dès lors, il était clair que L'Arbresle était dominé, et l'écart ne cessera de grandir. Le match gardait une grande intensité, et malgré une baisse d'efficacité, il passera à plus 22 à la mi-temps (40-18).

Du côté des tribunes, on commençait à y croire sérieusement côté AVSR. Les locaux maintenaient l'écart, 53-33 aux 3/4 temps pour une victoire 78-49. On pouvait exulter côté viennois. Déjà la saison dernière, l'accession à la Régionale 3 était un évènement pour le club du nouveau président Frédéric Faivre, qui disait son souhait de voir enfin l'équipe senior masculine retrouver un niveau conforme aux espoirs que donnaient les équipes de jeunes, souvent parmi les meilleures de la ligue Auvergne-Rhône-Alpes. C'est maintenant chose faite et avec deux équipes, masculine et féminine en R 2, l'AVSR joue dans la cour des grands.